

## Los candidatos a la alcaldía de Elda y Petrer votan durante una mañana sin apenas incidentes

24/05/2015



El 38,89 por ciento del censo ha ejercido su derecho al voto | Jesús Cruces

El Ministerio del Interior ha revelado los primeros datos de participación durante la jornada de Elecciones Municipales que se están viviendo en Elda. Este año, hasta las 14 horas, han participado el 38,89% de los votantes censados, datos similares a los que se contabilizaron durante las elecciones de 2011, cuando lo habían hecho un 38,81 por ciento de los electores. Esta cifra es ligeramente superior al porcentaje de votos que

se ha contabilizado a nivel estatal, ya que por ahora han ejercido su derecho al voto un 34,79 por ciento de los españoles. Cabe destacar que se ha detectado un incidente, Ciudadanos ha presentado una reclamación porque aseguran que en tres colegios electorales de Elda han desaparecido sus papeletas de las cabinas.

Entre los eldenses que han acudido a los diferentes

colegios electorales para ejercer su derecho al voto, se ha podido ver a los nueve candidatos a la alcaldía de Elda, quienes lo han hecho durante la mañana y han aprovechado para compartir sus sensaciones durante esta jornada electoral.



Rubén Alfaro durante la jornada electoral | Jesús Cruces

El alcaldable por el Partido Socialista, Rubén Alfaro, ha sido el primero en votar, en el polideportivo Ciudad de Elda-Florentino Ibáñez y ha señalado que para él "es un día emocionante, el votar es un derecho de la sociedad para tomar las decisiones importantes con las que se elegirán a los representantes de la ciudadanía durante los próximos cuatro años" y ha recalado que es "esencial que la gente vote porque hemos pasado un tiempo difícil y la única forma de demostrar qué es lo queremos para la próxima legislatura es haciéndolo".

El candidato a la alcaldía por Compromís Elda, Manuel Ibáñez, también ha acudido al polideportivo a votar, y ha asegurado que "es un día importante para la democracia, es importante que las personas voten porque es el futuro de Elda, de la Comunidad Valenciana y de España lo que nos estamos jugando" y por ello cree que es muy positivo que haya una alta participación en la ciudad.



Adela Pedrosa votó en la Casa de la Viuda de Rosas | Jesús Cruces

La alcaldesa de Elda y candidata por el Partido Popular, Adela Pedrosa, afronta "con mucha tranquilidad esta

jornada electoral, quiero animar a todos los eldenses a que salgan a las calles a votar y a elegir quién quiere que le gobierne durante los próximos cuatro años". Pedrosa ha acudido a la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos a votar.

La número uno de la lista de UPyD, Silvia Poveda, también ha votado en el polideportivo Florentino Ibáñez, y tras hacerlo ha afirmado que "Elda necesita un cambio y los ciudadanos deben pensar en líderes locales y no nacionales".

El candidato por Sí Se Puede Elda, Víctor Alarcón, ha ejercido su derecho al voto en el Centro Cívico, donde ha resaltado que "hemos visto a la gente con muchas ganas de votar, está participando un alto número de personas, lo que significa que quieren un cambio en Elda, algo que está muy bien en mi opinión".



Javier Rivera votando | Jesús Cruces

El candidato por Izquierda Unida, Javier Rivera, ha afirmado tras votar en la asociación de vecinos Virgen de la Cabeza, que "es un día importante para todos los eldenses, nos jugamos mucho y es esencial que la gente vote y participe en este acto democrático; es un momento donde la realidad tiene tonos grisáceos y es la oportunidad de votar por la transformación social, el cambio y empezar a pintar de color las condiciones de vida de los eldenses".

La cabeza de lista de Vox, María Dolores González, tras votar en el colegio electoral del Mercado Central ha recalado que "tenía muchas ganas de que llegase este momento, han sido 15 días agotadores en los que hemos tratado de transmitir nuestra propuesta a los eldenses, sea cual sea el resultado agradecemos la confianza de los eldenses que hayan confiado en nosotros".

El alcaldable por Ciudadanos Democráticos, César González, ha asegurado que "es satisfactorio el ver que

hay un tremendo interés por la políticas en Elda, ya que nos hemos presentado nueve candidaturas y está habiendo una gran participación" y ha concluido afirmando que "ahora solo queda esperar el recuento para ver quién gobernará durante los próximos cuatro años". El exconcejal ha votado en el colegio Padre Manjón.

EL candidato a la alcaldía de Ciudadanos, Paco Sánchez, tras votar en el colegio Padre Manjón, ha indicado que "el día de hoy es una festividad desde que hay democracia" y ha añadido que vive con especial emoción estas elecciones no solo por presentarse como candidato sino porque es la primera vez que su hijo puede votar "es bonito que la gente se incorpore al censo y pueda elegir quién quiere que le gobierne; espero que haya una alta participación porque es lo mejor que puede ocurrir".ç



Paco Sánchez fue a votar con su hijo | Jesús Cruces

## Petrer



Pascual Díaz durante la jornada electoral | Manuel Obrador

Los candidatos del Partido Popular, Pascual Díaz, y del Partido Socialista, Alfonso Lacasa, en Petrer también han votado durante la mañana electoral, ambos lo han hecho alrededor de las 12 horas en el colegio Reina Sofía. Los datos de participación en esta jornada electoral a las 14 horas han sido del 38,44 por ciento, número ligeramente superior a las registrados durante 2011, cuando la participación fue del 37,61 por ciento de los censados.



Alfonso Lacasa votando | Manuel Obrador